

Fuente: Noticias Online

Fecha: 05 de agosto de 2009

Título: Comienza la Semana Mundial de la Lactancia en Neuquén

Link: http://www.noticiasonline.org/index.php?option=com_content&view=article&id=314:comienza-la-semana-mundial-de-la-lactancia-en-neuquen&catid=31:sociales2&Itemid=16

Comienza la Semana Mundial de la Lactancia en Neuquén

La "Semana Mundial de la Lactancia Materna" comenzó en Neuquén con un programa de actividades basado en los principios de la "Declaración sobre la Alimentación de Lactantes, Niñas y Niños Pequeños" de 2005, informaron las autoridades provinciales.

Las jornadas, que son organizadas por la subsecretaría de Salud de la provincia de Neuquén, tienen por lema este año "Lactancia Materna: una respuesta vital en emergencias ¿Estamos preparados?".

"El lema de las emergencias se refiere más que nada a catástrofes climáticas, como inundaciones o terremotos. Nosotros ahora estamos con la emergencia de la gripe A y observamos que la gente cada vez amamanta más", dijo Mary Sortino, integrante de la Comisión de Lactancia de Neuquén.

"La realidad es que si uno toma lo que va apareciendo en las situaciones de emergencia como lavarse las manos, tomar recaudos cuando se tose y continuar la lactancia son prácticas que nos sirven para siempre", agregó.

La propuesta ante una emergencia "es que debemos usar cosas que sabemos y nosotros sabemos que la lactancia es el mejor alimento para los niños y que el agua sirve para lavarse las manos pero no para preparar biberones", sostuvo.

Por su parte Adriana Maximov, también integrante de la comisión, explicó que "si la madre tiene gripe A puede seguir amamantando con barbijo, porque ya está fabricando las defensas contra el virus y se las pasa al bebé".

Precisó que "si un bebé contrae la enfermedad, se debe continuar con la lactancia y ante los primeros síntomas de cualquier tipo de infección respiratoria, hay que realizar una consulta urgente al médico" y que "la teta es lo que le da las defensas a los niños, por eso es fundamental la lactancia exclusiva hasta los seis meses y con complemento hasta los dos años o más".

Las actividades de la Semana Mundial de la Lactancia Materna continuarán hasta el viernes próximo en distintos barrios de la ciudad de Neuquén, informaron los organizadores.
(Télam)